

# PDI incautó plantas de marihuana en predio de Constitución

Detectives del equipo Modelo Territorial Cero (MT0) la Brigada de Investigación Criminal (BICRIM) Constitución, lograron detectar plantaciones ilegales de cannabis, ubicadas en un predio del sector norponiente de la comuna.

Es así como, en coordinación con la

Fiscalía Local, los oficiales policiales se trasladaron hasta dicho sector, en donde pudieron comprobar la existencia de cultivos ilegales de cannabis, procediendo a efectuar un rastreo en un lugar previamente georreferenciado, pudiendo incautar 30 plantas de cannabis en proceso de

crecimiento, además, de 2,78 kilos de la misma sustancia en proceso de secado.

Finalmente, la Fiscalía instruyó que la droga incautada sea remitida al Servicio de Salud del Maule para su destrucción, mientras siguen las diligencias de la policía civil.

